# Declaración de compromiso ASG Fabrienvaf Nuca S.L



En Fabrienvaf Nuca S.L, estamos decididos a revolucionar las entregas de última milla en Europa a través de la sostenibilidad y la tecnología mediante la integración de prácticas ambientales, sociales y de gobernanza (ASG).

Nuestra visión es liderar la innovación sostenible dentro de nuestro sector, transformando el futuro de la industria química a la vez que minimizamos nuestro impacto ambiental.

Reconocemos la importancia de las prácticas ASG, que son fundamentales para nuestro éxito y el bienestar de las generaciones futuras.

Además, cada vez que revisamos nuestra declaración ambiental, social y de gobernanza, elevamos el estándar de nuestro compromiso para adaptarlo a los desafíos emergentes que enfrentamos.

## **Objetivos de Desarrollo Sostenible**

Con un firme compromiso en la responsabilidad social y ambiental, nos esforzamos por contribuir de manera activa a diversos objetivos.

Que buscan mejorar la calidad de vida de las personas, preservar el medio ambiente y promover la prosperidad global. Para ello, implementamos acciones con el objetivo de impulsar un cambio positivo.

#### **Responsabilidad Ambiental**

Comprendemos el profundo impacto que tiene nuestra actividad en el medio ambiente y estamos comprometidos a mitigar nuestra huella ambiental de forma integral. Por ello, implementamos tecnología de vanguardia y maquinaria con la máxima eficiencia energética para poder lograr las cero emisiones directas.

Además, invertimos en fuentes de energía renovable para alimentar nuestras operaciones, incluyendo maquinaria automatizadas y robotizadas, así como las instalaciones de nuestro centro de trabajo. Con ello, impulsamos la transición hacia un modelo más sostenible que nos permita alcanzar el ambicioso objetivo de cero emisiones netas en 2030.

En nuestra búsqueda de sostenibilidad ambiental, implementamos programas integrales de gestión de residuos y reciclaje. Desde la reducción de materiales de embalaje hasta la maximización de los esfuerzos de reciclaje, nos comprometemos a minimizar la generación de residuos y fomentar prácticas de eliminación responsables.

<u>www.fabrienvaf.com</u>

Creemos en la creación de un ciclo cerrado que reduzca la carga ambiental asociada con nuestras operaciones y por ello fomentamos la circularidad junto con nuestros proveedores y clientes.











#### Responsabilidad social

La responsabilidad social está en el centro de nuestros valores. Por ello, **tratamos de fomentar un impacto positivo en las comunidades que servimos y en la vida** de nuestras personas trabajadoras.

Nuestras **iniciativas de responsabilidad** social incluyen prácticas laborales justas, programas de diversidad e inclusión y esfuerzos de participación comunitaria. Creemos que al invertir en nuestras personas trabajadoras y en las comunidades en las que operamos, **contribuimos al bienestar y la resiliencia de la sociedad**.









## Excelencia en la gobernanza

La gobernanza transparente y ética es la base de nuestras operaciones. Nos adherimos a los más altos estándares de gobiernos corporativo, garantizando la responsabilidad, la integridad y la toma de decisiones responsable en todos los niveles de nuestra organización. Nuestras prácticas de gobierno están diseñadas para fomentar la confianza entre los interesados incluidos clientes, personas trabajadoras e inversores.

La totalidad de los datos recopilados, procesados, almacenados y compartidos en relación con el monitoreo del desempeño ASG son tratados de forma respetuosa, legal, justa y transparente y se limitan al propósito específico documentado.

# Colaboración para una cadena de suministro sostenible

Reconociendo que la sostenibilidad es un esfuerzo colectivo, colaboramos activamente con nuestros socios y proveedores para promover prácticas responsables en toda la cadena de suministro.

Priorizamos trabajar con proveedores que comparten nuestro compromiso con la sostenibilidad, fomentando el desarrollo de un ecosistema de comercio dentro de nuestro sector más sostenible y ético.







#### Innovación y mejora continua

El compromiso de Fabrienvaf Nuca S.L con la sostenibilidad va más allá de las prácticas actuales; somos apasionados de la innovación y mejora continua. Invertimos en desarrollo de nuevas tecnologías y metodologías que mejoren la eficiencia y sostenibilidad de nuestras operaciones, sirviendo de guía en el establecimiento de nuevos estándares en la industria.

Para asegurarnos de que estamos generando el impacto deseado, basamos nuestras mediciones y compromisos en la transparencia de los datos que recabamos interna y externamente.







# Participación y educación de la comunidad

Creemos en capacitar a nuestras comunidades a través de la divulgación y la participación.

Al aumentar la conciencia sobre las prácticas sostenibles y colaborar con iniciativas locales, buscamos inspirar un cambio positivo y fomentar un compromiso colectivo con la responsabilidad ambiental y social.







Esta declaración refuerza nuestro compromiso con el Pacto de Naciones Unidas, los objetivos del Acuerdo de París, The Climate Pledge y la iniciativa de Objetivos Basados en la Ciencia (SBTi) para la ambición empresarial de 1.5 °C.

El Compromiso ASG no es solo un objetivo; es una parte integral de nuestra identidad corporativa. Como líderes de la vanguardia en entregas sostenibles de última milla, contribuimos a un planeta mejor, una sociedad más equitativa y un marco de gobernanza construido sobre transparencia y responsabilidad.

Juntos, podemos redefinir las posibilidades del comercio electrónico mientras preservamos el mundo que compartimos.

Cualquier persona u organización puede plantear inquietudes relacionadas con este Compromiso ASG a través de

#### Datos de contacto:

Pol. Industrial Carretera La Isla, C/ Guadaira 12 Cp. 41703 Dos Hermanas (Sevilla)

**2**954 69 35 67

<u></u><u> info@desengrasanteelmilagrito.com</u>.



La información contenida en este documento es confidencial y propiedad de **Fabrienvaf Nuca S.L**, y no podrá ser utilizada ni revelada sin autorización expresa y por escrito de la misma.

Todos los derechos son reservados, incluyendo los de duplicación, reproducción, uso o acceso al contenido de esta documentación, o cualquier parte de la misma. Ninguna parte de este documento puede ser transferida a terceros, ser procesada, reproducida, distribuida o utilizada para su publicación sin el permiso escrito de **Fabrienvaf Nuca S.L**.